

Vera Kuhlisch gewählt

17.06.2024

Der Landesverband Berlin hat eine neue stellvertretende Landesvorsitzende.

Herzlich willkommen, Kriminaloberrätin Vera Kuhlisch! Auf einem außerordentlichen LDT am 11. Juni 2024 wurde Vera Kuhlisch in geheimer Wahl mit überwältigender Mehrheit zur stellvertretenden Landesvorsitzenden gewählt. Damit wurde nicht nur der neuen Satzung genüge getan, sondern auch ein wichtiges Signal in den Verband und in die Behörde gesandt.

Marco Schmidt hat als Landesvorsitzender nun endlich weitere Unterstützung und der BDK Berlin ist um eine kompetente Akteurin reicher. Vera Kuhlisch ist seit 1997 in der Kripo Berlins und hat vielfältige Verwendungen sowohl im gehobenen als auch höheren Dienst in den unterschiedlichsten Bereichen hinter sich. Sie ist langjähriges BDK-Mitglied – und wird nun auch ehrenamtlich aktiv.

Der geschäftsführende Landesvorstand, 17. Juni 2024

Schlagwörter

Berlin

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)